

Estudiantes de 3er y 4to año de la Licenciatura en Cultura Física y deportes

Categoría: Informaciones deportivas
Creado: Lunes, 22 Febrero 2021 15:43
Escrito por Carlos Luis Soler
Visto: 426

Desde el próximo 4 de Marzo se incorporan a nuestra provincia estudiantes de 3er y 4to año de la Carrera de Licenciatura en Cultura Física y Deportes, procedentes de la facultad de nuestra Casa de Estudios Superior en la Universidad Agraria de la Habana, radicada en San José de las Lajas.

Los de 4to año se desempeñaran en actividades deportivas en nuestros combinados y los estudiantes de 3er año por la Educación Física en el Nivel Primario.

Debido a las condiciones epidemiológicas de la provincia estos estudiantes se incorporaran a las actividades en apoyo a la COVID19 asignadas a los centros en los cuales han sido ubicados.